

Информация по сертификации

Наименование: внешний аккумулятор торговой марки AccessStyle, модель Atlant 30M/QD

Изготовитель: ООО Ф-Плюс Москва
 Производственная площадка: Шинников, ДНХСБЕО
 Электронное ПО: ЛТД
 Компания ООО МФ 208 Ингушский Рд, Гульельми, Новый район
 Лукува, Шинников,
 Страна происхождения: Китай

Импортер / Организация, принимающая претензии: ООО Ф-Плюс Москва
 Производственная пл., д.В, этаж 2/1, пом. LXXXIV1 Москва, Россия.
 Телефон горячей линии: 8-800-200-0212

Срок гарантии 1 год. Срок службы 2 года

Гарантийное обслуживание: ООО «Фронт»
 Россия, Москва, ул. Королько, в. тел. +7 (495) 663-77-43, +7 (495) 103-84-47
 Адреса сервисных центров в других городах на сайте: <http://www.accessstyle.ru/>

Дата изготовления изделия указывается на наклейке в виде четырехзначного кода, где первые две цифры – месяц, а последующие две – год производства.

Atlant 30M/QD
 внешний аккумулятор

Руководство пользователя
 User's manual

Русский..... 3

English..... 9

Հայերեն.....

Azərbaycan.....

Қазақша.....

Благодарим за приобретение внешнего аккумулятора Atlant 30M/QD. Пожалуйста, перед использованием внимательно ознакомьтесь с инструкцией.

Спецификации

Наименование	Значение
Емкость батареи	30000 mAh
Тип батареи	Литий-ионная
Выходное напряжение, макс. ток	Минимум USB: 5V/2A, 9V/2A, 12V/1.5A
Выходное напряжение, USB2	5V/2A, 9V/2A, 12V/1.5A, 4.5V/2A, 5V/2.5A
Выходное напряжение, Type-C	5V/2A, 9V/2A, 12V/1.5A, 4.5V/2A, 5V/2.5A
Выходной порт	Компьютерный
Размер, мм	140 x 65 x 39 мм
Вес	1090 г
Время зарядки внешнего аккумулятора	13-14 ч на обычной зарядке, 8-9 ч на быстрой зарядке
Комплектация изделия	до 300 устройств

Комплектация

- Внешний аккумулятор – 1 шт.
- Инструкция – 1 шт.
- Кабель USB Type-C – 1 шт.

Внешний вид

Включение и выключение внешнего аккумулятора

Чтобы включить внешний аккумулятор, нажмите кнопку питания или поднесите Ваш смартфон к внешнему аккумулятору. Экран Вашего смартфона отключается через 30 секунд неактивности.

Зарядка устройств от внешнего аккумулятора

Чтобы включить внешний аккумулятор, нажмите кнопку питания или поднесите Ваш смартфон к внешнему аккумулятору. Экран Вашего смартфона отключается через 30 секунд неактивности.

Зарядка устройства от внешнего аккумулятора

Чтобы включить внешний аккумулятор, нажмите кнопку питания или поднесите Ваш смартфон к внешнему аккумулятору. Экран Вашего смартфона отключается через 30 секунд неактивности.

Отсоединение зарядки аккумулятора

Для отсоединения зарядки внешнего аккумулятора от источника питания нажмите кнопку питания на 3 секунды.

Индикация уровня заряда аккумулятора

Индикация уровня заряда аккумулятора на экране смартфона отображается в виде значка батареи. Значок батареи отображается в виде значка батареи, который отображается на экране смартфона.

Индикация полной зарядки/отключения 3V

Индикация полной зарядки аккумулятора, когда 3V аккумулятора подается на устройство. При отключении устройства через 30 секунд индикация отключается, если не подключено другое устройство.

Примечание по безопасности:

Питание данного устройства производится от специального аккумулятора. Пожалуйста, не пытайтесь открыть корпус устройства, вскрыть, изменить или модифицировать другие компоненты. Запрещается разбирать, сжимать, гнуть, проламывать, подвергать аккумулятор механическому воздействию и погружать в жидкость. Аккумулятор может взорваться при повреждении.

Условия гарантии

Гарантийный срок изделия составляет 2 (два) года и исчисляется с даты покупки или с даты отгрузки с даты производства.

Гарантийный талон

Гарантийный срок изделия составляет 2 (два) года и исчисляется с даты покупки или с даты отгрузки с даты производства.

Thank you for purchasing Atlant 30M/QD Power Bank. Please read this manual carefully and keep it for future reference.

Specifications

Parameter	Value
Battery capacity	30000mAh
Battery type	Li-ion
Input voltage, current	Min: USB: 5V/2A, 9V/2A, 12V/1.5A
Output voltage/current, USB	5V/2A, 9V/2A, 12V/1.5A, 4.5V/2A, 5V/2.5A
Output voltage/current, Type-C	5V/2A, 9V/2A, 12V/1.5A, 4.5V/2A, 5V/2.5A
Output port	Computer
Size, mm	140 x 65 x 39 mm
Weight	1090g
Charging time	13-14 h with normal charge, 8-9 h with fast charge
Charging cycles	up to 500 times

Package content

- Power Bank – 1
- User manual – 1
- USB Type-C charging cable – 1

Product appearance

Power on/off

To switch on the Power Bank click the power button or connect your device to the Power Bank. The display will turn on. Power Bank will switch off automatically in 30 seconds if no device is connected.

Charging your devices from the Power Bank

The Atlant 30M/QD supports the QC 3.0 fast charging protocol, which significantly increases the charging speed. Use the original cable or suitable per technical parameters cable to charge your device.

To start charging, connect one end of the charging cable to the output port of the external battery, the other end to the input port of your device. You can connect up to 3 devices at the same time (USB2+ Type C). The charging process displayed at the display.

Charging the Power Bank

Connect one end of the charging cable to a power supply (a power adapter or a PC's USB port). The other should be connected to an input port of the Power Bank.

Charging status indication

The Power Bank is provided with display indicating the charging status in percent of maximum capacity.

Indication of charger connecting/disconnecting

The indication will automatically turn on after connecting a device to the Power Bank. The indication will turn off 30 seconds after a device is disconnected and no other device is connected.

Please put the Power Bank on charge if it does not respond when you press buttons or connect it to other devices.

Safety notes:

The device is powered by a battery. Improper use of the battery may cause a risk of fire, explosion or other hazards. Please kindly use the battery in proper way.

Do not disassemble, open, bend, puncture, affect the battery mechanically or immerse in liquids. The battery may explode when damaged. In the event of battery leak, flush the affected area with deionized water and seek medical help immediately. In case the battery smells, take it to a safe place away from open flames. Use of a damaged battery may cause severe injuries. Do not swallow! Keep away from children!

AccessStyle warranty terms and conditions

- The warranty period of this Product is 1 (one) year starting from the date of the original purchase.
- The product's lifetime is 2 (two) years and shall commence at the date of purchase or, failing that, production date.
- The warranty shall not apply to:
 - Cables, adapters, variety of media (discs, memory cards with software), cases, extension cables, clips, variety of holders, package and documents.
 - Normal wear and tear or the product's outer surface damages.
 - Defects caused by moisture, dampness, extreme temperature, excessive energy pressure, hit, influence of animals and insects, liquids, food, dust and chemicals entering the product.
 - Product, repaired or modified by persons, except those names in paragraph 5.
 - Product, misused or used in violation of the user manual.

Гарантийный талон

Гарантийный срок изделия составляет 2 (два) года и исчисляется с даты покупки или с даты отгрузки с даты производства.

Гарантийный талон

Гарантийный срок изделия составляет 2 (два) года и исчисляется с даты покупки или с даты отгрузки с даты производства.

Гарантийный талон
 Warranty certificate

При покупке изделия требуется его проверка в Вашем присутствии и заполнение гарантийного талона. Без подписания данного талона или его некорректного заполнения гарантия по качеству не предоставляется и гарантийное обслуживание не производится.

Наименование изделия: _____
 Модель: _____
 Серийный номер: _____
 Дата покупки: _____
 Дата отгрузки: _____
 Подпись продавца: _____
 Значение от его владельца: _____
 Наименование и адрес торговой организации: _____
 Trade organization name and address: _____

М. П.

Подпись, потребителя,
 customer signature